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DOMANDA. PARLIAMO DI BUSINESS: 
CHE COSA SI ASPETTA DAL 2023?
RISPOSTA. Siamo di fronte a obiettivi 
importanti di efficientamento energetico 
imposti dalla direttiva europea. Il 
superbonus è stato uno strumento molto 
utile e il suo blocco ci pone molti dubbi, 
ma manteniamo la fiducia e speriamo di 
portare avanti tutti i progetti in essere, 
offrendo il giusto supporto ai nostri 
clienti. L’isolamento termico degli edifici 
garantisce una grossa opportunità di 
risparmio a chi usufruisce dell’intervento.
D. CHE OBIETTIVO VI SIETE DATI PER 
FINE 2023?
R. Ultimare i cantieri fermi, sperando 
che la cessione dei crediti e la manovra 

del governo possa essere utile per fare 
altri interventi. C’è anche un discorso 
legato al nostro sistema di certificazione 
sismabonus, che ha un impatto notevole.
D. CHE COSA AVETE PRESENTATO IN 
FIERA?
R. I nostri sistemi cappotto certificati e 
l’innovazione nel mondo dell’isolamento 
termico, cioè il sistema a secco 
Isolareflex, certificato Eta e con proprietà 
antisismiche. Quindi un sistema in grado 
di coniugare il duplice aspetto termico e 
sismico.
D. QUAL È STATO IL PRODOTTO PIÙ 
RICHIESTO?
R. Il sistema a secco Isolareflex perché è 
una vera novità nel mondo dell’isolamento 
termico, nato dalla collaborazione tra 
Overall e Boero, che ha l’esclusiva per la 
sua commercializzazione.
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NESSUNA FRENATA 

PER IL LAMINATO
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DOMANDA. PARLIAMO DI BUSINESS: 
CHE COSA SI ASPETTA DAL 2023?
RISPOSTA. Grazie al nostro prodotto per 
le facciate ventilate nel 2023 mi aspetto un 
buon anno. Abbiamo già un po’ di ordini 
in casa e preventivi, perciò sono positivo 
sia per quanto riguarda la vendita del 
materiale sia per la progettazione. Nel 2013 
abbiamo creato il Consorzio Apox, che 
riunisce i nostri installatori professionisti 
artigiani di Lombardia, Veneto e Trentino 
per la posa in opera a regola d’arte. Questo 
è un grande punto di forza che ci permette 
di offrire al cliente un servizio chiavi in 
mano, permettendoci di realizzare progetti 
sartoriali.
D. CHE COSA AVETE PRESENTATO ALLO 
STAND?
R. La novità della stampa digitale sui pannelli 
per il rivestimento delle facciate ventilate 
per esterno, con le stesse certificazioni 
degli altri pannelli di facciata. In più, 
abbiamo proposto la nostra soluzione di 
pavimento galleggiante per terrazzi in Hpl 
con certificazione antisdrucciolo.
D. QUAL È STATO IL VOSTRO PRODOTTO 
PIÙ GETTONATO IN FIERA?
R. Il laminato. BF ha quattro pilasti: l’Hpl, il 
legno, il vetro e il Pvc. Però il nostro core 
business rimane l’Hpl e il laminato, il nostro 
grande punto di forza. 


